
Sehr geehrter Herr Hoepner,

 

vielen Dank für Ihre Mail an die SPD Norderstedt. Da wir bereits miteinander gesprochen 
haben, möchte ich Ihnen gerne im Namen der SPD die Fragen beantworten. 

 

1. Betrachtet die SPD die Offene Werkstatt als eine erhaltenswerte und 
unterstützungswürdige Einrichtung in Norderstedt?

 

Wie schon am Eröffnungstag der Fahrradreparaturstation angesprochen, begrüßen wir 
das Angebot der Offenen Werkstatt. Daher sind wir auch für die Nutzung von verfügbaren 
und passenden Räumlichkeiten offen.

 

 

2. Wird die SPD konstruktiv daran mitarbeiten für die Offene Werkstatt eine neue 
Wirkungsstätte zu finden und diese ggf. angemessen auszustatten?

 

Wir haben unterschiedliche Ideen besprochen, sind aber zu dem Schluss gekommen, 
dass Sie sich als Verein an die Stabsstelle Ehrenamt im Rathaus wenden sollten. Diese 
verfügt über bessere Kontakte und vor allem über direkteren Zugriff auf Informationen und 
Ressourcen der Stadtverwaltung, die Ihnen helfen könnten. Sollte sich daraus ein 
Handlungsbedarf für die Politik ergeben, werden wir die Bedürfnisse und Möglichkeiten 
sorgfältig prüfen.

 

 

3. Gibt es in der SPD bereits Ideen oder Überlegungen wo eine Offene Werkstatt nach der
Eröffnung des Campus Glashütte eingerichtet werden könnte?

 

Wir haben zwar keinen konkreten Vorschlag, aber vielleicht ist es für Sie denkbar, mit 
anderen/größeren Vereinen zusammenzuarbeiten? Daher unsere Anregung, dass Sie sich
direkt an Vereine mit eigenen Räumlichkeiten wenden und mit diesen ins Gespräch 
kommen.

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Grabowski

 


